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COMMISSION SCOLAIRE DES GRANDES-SEIGNEURIES

NEUVIÈME SÉANCE DU cOMITÉ EXÉCUTIF

(1998-1999)

LE 16 FÉVRIER 1999

,~- ~..•-- -.--.. ..•. .•.....

1.00 RECUEILLEMENT

2.00 PRÉSENCES

A LA SÉANCE ORDINAIRE DU COMITÉ EXÉCUTIF
DE LA COMMISSION SCOLAIRE DES GRANDES-SEIGNEURIES
TENUE LE 16 FÉVRIER 1999 A 20 h 00
AU 50 BOULEVARD TASCHEREAU
A LA PRAIRIE
SOUS LA PRÉSIDENCE DE MADAME MARIE-LOUISE GENTRIC-KERNEÏS
ET À LAQUELLE SONT PRÉSENTS:

MMES CLAUDINE CARON-LAVIGUEUR, DENISE DAOUST-BIGONNESSE, MICHELINE
PATENAUDE-FORTIN

MM. GABRIEL CARRIÈRE, LUC CHARTIER, ANDRÉ DUGAS

TOUS COMMISSAIRES FORMANT QUORUM

MMES DANIELLE FAVREAU, représentante du Comité de parents (secondaire)
PASCALE GODIN, représentante du Comité de parents (primaire)

MM. NORMAND LAPOINTE, directeur général et MAURICE BROSSARD, directeur général adjoint
MME MONIQUE HÉBERT, directrice générale adjointe

AINSI QUE:

MM. JACQUES AUBRY, directeur du Service des ressources humaines
PIERRE GASTALDY, directeur du Service des ressources matérielles
CLAUDE HÉBERT, directeur du Service de l'informatique
JEAN JOLY, secrétaire général
JULES JOLY, directeur du Service des ressources financières
GÉRARD LACHANCE, directeur du Service de l'information
MICHEL MONETTE, directeur des Services éducatifs aux jeunes

3.00 PÉRIODE DE QUESTIONS DU PUBLIC

4.00 ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR

(C.E.-0510-02-99)

IL EST PROPOSÉ par Monsieur André Dugas

QUE les membres du Comité exécutif adoptent l'ordre du jour suivant, à savoir:

5.00 AFFAIRES DÉCOULANT DE PROCÈS-VERBAUX PRÉCÉDENTS

6.00 SECRÉTARIAT GÉNÉRAL
6.01 Lecture et approbation du procès-verbal de la séance du 19 janvier 1999
6.02 Correspondance
6.03 Demandes d'ajout d'espace en formation professionnelle

6.03.01 École secondaire de la Magdeleine: Réaménagement d'espace
6.03.02 École de formation professionnelle de Châteauguay

6.04 Championnat scolaire provincial invitation de hockey sans contact: Demande de commandite
6.05 École secondaire Louis-Philippe-Paré: Demande de commandite
6.06 Comité consultatif du transport - Compte rendu de la réunion du 2 février 1999
6.07 Services extraterritoriaux aux élèves de 4 ans en difficulté
6.08 Transport des élèves par véhicule de type familial: Adjudication de contrat
6.09 Points de procédure: Information
6.10 Fondation canadienne de la vérification intégrée: Désignation de délégués
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7.00 SERVICES ÉDUCATIFS AUX JEUNES
7.01 École Bonnier - Contrat de cafétéria avec la firme «Le Menu-Délice»: Approbation

8.00 SERVICE DE L'ÉDUCATION DES ADULTES ET DE LA FORMATION PROFESSIONNELLE

9.00 SERVICE DES RESSOURCES HUMAINES
9.01 Engagement
9.02 Responsables d'école
9.03 Ratification d'un accord
9.04 Direction d'école

- Information

10.00 SERVICE DES RESSOURCES FINANCIÈRES
10.01 Liste des comptes: Vérification

11.00 SERVICE DES RESSOURCES MATÉRIELLES
Il.01 École Louis-Lafortune - Projet de transformation: Approbation des plans et devis
Il.02 Acquisition d'équipement et de matériel informatique: Adjudication de contrat

12.00 SERVICE DE L'INFORMATIQUE

13.00 SERVICE DE L'INFORMATION
13.01 Représentation des commissaires

14.00 LEVÉE DE LA SÉANCE

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

5.00 AFFAIRES DÉCOULANT DE PROCÈS-VERBAUX PRÉCÉDENTS

6.00 SECRÉTARIAT GÉNÉRAL

01 LECTURE ET APPROBATION DU PROCÈS-VERBAL DE LA SÉANCE DU 19 JANVIER 1999

- DISPENSE DE LECTURE

(C.E. -0511-02-99)

IL EST PROPOSÉ par Madame Claudine Caron-Lavigueur

QUE le secrétaire général soit dispensé de faire la lecture du procès-verbal de la séance du 19 janvier 1999.

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

- APPROBATION

(C.E. -0512-02-99)

IL EST PROPOSÉ par Madame Claudine Caron-Lavigueur

QUE le procès-verbal de la séance du 19 janvier 1999 soit approuvé tel quel.

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

02 CORRESPONDANCE

v.D3 DEMANDES D'AJOUT D'ESPACE EN FORMATION PROFESSIONNELLE

6.03.01 ÉCOLE SECONDAIRE DE LA MAGDELEINE: RÉAMÉNAGEMENT D'ESPACE

Les membres du Comité exécutif prennent connaissance du projet de réaménagement d'espace pour la
formation professionnelle à l'école secondaire de la Magdeleine de même que du projet de résolution qui sera
soumis à la prochaine séance du Conseil des commissaires.

Comme suite,

(C.E.-0513-02-99)

IL EST PROPOSÉ par Madame Denise Daoust-Bigonnesse
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QUE les membres du Comité exécutif recommandent ledit projet de réaménagement au Conseil des
commissaires.

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

6.03.02 ÉCOLE DE FORMATION PROFESSIONNELLE DE CHÂTEAUGUAY

Les membres du Comité exécutif prennent connaissance du projet d'ajout d'espace de l'école de formation
professionnelle de Châteauguay de même que du projet de résolution qui sera soumis à la prochaine séance du
Conseil des commissaires.

Comme suite,

(C.E.-0514-02-99)

IL EST PROPOSÉ par Monsieur Luc Chartier

QUE les membres du Comité exécutif recommandent ledit projet d'ajout d'espace au Conseil des commissaires.

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

6.04 CHAMPIONNAT SCOLAIRE PROVINCIAL INVITATION DE HOCKEY SANS CONTACT: DEMANDE
DE COMMANDITE

(C.E.-0515-02-99)

IL EST PROPOSÉ par Monsieur Luc Chartier

QUE les membres du Comité exécutif souscrivent une somme de trois cents dollars (300 $) aux fins de réserver
un espace publicitaire d'une page dans le programme-souvenir du Championnat scolaire provincial invitation
de hockey sans contact organisé par l'école Jacques-Leber.

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

6.05 ÉCOLE SECONDAIRE LOUIS-PHILIPPE-PARÉ: DEMANDE DE COMMANDITE

(C.E.-0516-02-99)

IL EST PROPOSÉ par Madame Micheline Patenaude-Fortin

QUE les membres du Comité exécutif souscrivent une somme de deux cents dollars (200 $) aux fins de réserver
un espace publicitaire d'une page dans l'annuaire-souvenir 1998-1999 de l'école secondaire Louis-Philippe-
Paré.

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

6.06 COMITÉ CONSULTATIF DU TRANSPORT - COMPTE RENDU DE LA RÉUNION DU 2 FÉVRIER
1999

Le directeur général adjoint dépose et commente le compte rendu de la réunion du 2 février 1999 du Comité
consultatif du transport. Une période de questions suit.

6.07 r S~VICES EXTRATERRITORIAUX AUX ÉLÈVES DE 4 ANS EN DIFFICULTÉ

Q,~i8.~.-0517-02-99)
,\ ,Q,\U(;).? ,
~r;.~~~ IL EST PROPOSE par Monsieur André Dugas

~ r QUE la Commission scolaire des Grandes-Seigneuries permette l'accès au transport pour un service
extraterritorial aux enfants de 4 ans en difficulté, chaque fois où ce service sera possible à l'intérieur d'un
circuit déjà prévu et ne nécessitant donc pas de dépense supplémentaire.

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

6.08 TRANSPORT DES ÉLÈVES PAR VÉHICULE DE TYPE FAMILIAL: ADJUDICATION DE CONTRAT

(C.E.-0518-02-99)

IL EST PROPOSÉ par Madame Denise Daoust-Bigonnesse
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QUE les membres du Comité exécutif adjugent, pour l'année scolaire 1998-1999, un contrat de transport des
élèves pour un (1) véhicule de type familial, à la firme «CARDINAL RADIO TAXI (1998) LTÉE» au tarif
de quatre-vingt-dix centièmes de dollar (0,90 $) le kilomètre.

QUE Madame Marie-Louise Gentric-Kerneïs et Monsieur Normand Lapointe, respectivement présidente du
Comité exécutif et directeur général, soient autorisés à signer ledit contrat pour et au nom de la Commission
scolaire des Grandes-Seigneuries.

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

09 POINTS DE PROCÉDURE: INFORMATION

6.09.01 UNANIMITÉ DES VOIX EXPRIMÉES

Dans les cas de résolutions adoptées à l'unanimité des voix exprimées (avec abstention), l'assemblée convient
que soient notés le nombre d'abstentions et le nombre de votes pour.

6.09.02 PÉRIODE DE RECUEILLEMENT

Après échanges sur l'utilité de cette pratique, l'assemblée convient de maintenir une période de recueillement.

6.10 FONDATION CANADIENNE DE LA VÉRIFICATION INTÉGRÉE: DÉSIGNATION DE DÉLÉGUÉS

(C.E. -0519-02-99)

IL EST PROPOSÉ par Madame Denise Daoust-Bigonnesse

QUE Madame Micheline Patenaude-Fortin et Monsieur André Dugas soient délégués à l'atelier "l'information,
monnaie d'échange d'une saine gouverne", offert par la Fondation canadienne de la vérification intégrée.

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

7.00 SERVICES ÉDUCATIFS AUX JEUNES

7.01 ÉCOLE BONNIER - CONTRAT DE CAFÉTÉRIA AVEC LA FIRME «LE MENU-DÉLICE»:
APPROBATION

(C.E.-0520-02-99)

CONSIDÉRANT la recommandation de la direction de l'école Bounier;

CONSIDÉRANT le résultat de la négociation avec «Le Menu-Délice».

IL EST PROPOSÉ par Monsieur André Dugas

QUE les membres du Comité exécutif approuvent le contrat de services, déposé en annexe sous la cote 7.01,
à intervenir entre la Commission scolaire des Grandes-Seigneuries et la firme «LE MENU-DÉLICE»,
relativement à la cafétéria scolaire de l'école Bounier.

QUE Madame Marie-Louise Gentric-Kerneïs et Monsieur Normand Lapointe, respectivement présidente du
Comité exécutif et directeur général, soient désignés pour signer ledit contrat pour et au nom de la Commission
scolaire des Grandes-Seigneuries.

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

l.~...

8.00 SERVICE DE L'ÉDUCATION DES ADULTES ET DE LA FORMATION PROFESSIONNELLE
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SERVICE DES RESSOURCES HUMAINES

ENGAGEMENT

- PERSONNEL NON ENSEIGNANT

RENAUD-BERGERON, Diane

(C.E. -0521-02-99)

IL EST PROPOSÉ par Madame Claudine Caron-Lavigueur

QUE les membres du Comité exécutif autorisent l'engagement de Madame Diane Renaud-Bergeron au poste
de secrétaire à temps partiel (17 1/2 h/sem.) à l'école Louis-Lafortune et ce, à compter du 9 février 1999.

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

1

9.02 RESPONSABLES D'ÉCOLE

TESSIER, Agnès

(C.E.-0522-02-99)

IL EST PROPOSÉ par Monsieur Gabriel Carrière

QUE Madame Agnès Tessier soit nommée responsable d'école à l'école Saint-Édouard et ce, du 25 janvier
1999 au 30 juin 1999.

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

BEAULIEU, Gisèle

(C.E.-0523-02-99)

IL EST PROPOSÉ par Monsieur Gabriel Carrière

QUE Madame Gisèle Beaulieu soit nommée responsable d'école à l'école Gérin-Lajoie et ce, pour l'année
scolaire 1998-1999.

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

9.03 RATIFICATION D'UN ACCORD

(C.E. -0524-02-99)

IL EST PROPOSÉ par Madame Micheline Patenaude-Fortin

QUE les membres du Comité exécutif ratifient l'approbation, par les parties locales, d'un accord intervenu
entre les parties nationales en vertu de l'article 9-4.00 de l'entente nationale 1995-1998 applicable aux
professionnelles et professionnels représentés par la Centrale de l'enseignement du Québec (C.E.Q.)
(Changement de régime d'assurance découlant de l'implantation des commissions scolaires linguistiques -
Modification à l'entente - 5-10.23 et 5-10.25 - Ajout de l'annexe P).

QUE Madame Marie-Louise Gentric-Kemeïs et Monsieur Normand Lapointe, respectivement présidente du
Comité exécutif et directeur général, soient autorisés à signer cet accord pour et au nom de la Commission
scolaire des Grandes-Seigneuries.

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ
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9.04 DIRECTION D'ÉCOLE

LEPAGE, Raymonde

(C.E.-0525-02-99)

IL EST PROPOSÉ par Madame Claudine Caron-Lavigueur

QUE les membres du Comité exécutif autorisent l'engagement de Madame Raymonde Lepage à titre de
directrice d'école à l'école Laberge et ce, à compter du 1er mars 1999.

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

- INFORMATION

Les membres du Comité exécutif sont officiellement informés des faits suivants, à savoir:

Madame Lorraine Legault-Loiselle a été temporairement affectée au poste d'agente d'administration,
services à la clientèle, aux Services éducatifs aux jeunes et ce, pour la durée du congé sabbatique à
traitement différé de Madame Ginette Varin (ler février 1999 au 30 juin 1999).

- Madame Nicole Robert, enseignante à l'école Saint-René, prendra sa retraite le 19 février 1999.

- Dépôt des offres patronales aux personnels syndiqués des commissions scolaires francophones.

10.00 SERVICE DES RESSOURCES FINANCIÈRES

10.01 LISTE DES COMPTES: VÉRIFICATION

La liste des comptes qui se rapportent à la période commençant le 12 janvier 1999 et se terminant le 8 février
1999 est soumise aux membres du Comité exécutif pour fins de vérification.

l.OO SERVICE DES RESSOURCES MATÉRIELLES

11.01 ÉCOLE LOUIS-LAFORTUNE - PROJET DE TRANSFORMATION: APPROBATION DES PLANS ET
DEVIS

(C.E.-0526-o2-99)

IL EST PROPOSÉ par Monsieur Gabriel Carrière

QUE les membres du Comité exécutif approuvent les plans et devis établis pour fins de soumissions en vue de
la transfonnation de l'école Louis-Lafortune et demandent au ministère de l'Éducation de donner son avis sur
les plans en question.

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

11.02 ACQUISmON D'ÉQUIPEMENT ET DE MATÉRIEL INFORMATIQUE: ADJUDICATION DE
CONTRAT

(C.E. -0527-02-99)

IL EST PROPOSÉ par Madame Micheline Patenaude-Fortin

QUE les membres du Comité exécutif adjugent à la firme «NOVACORP TECHNOLOGIES», plus bas
soumissionnaire conforme, pour la somme de soixante-six mille quatre cent soixante-quinze dollars et vingt-
cinq centièmes (66 475,25 $), incluant toutes taxes, le contrat d'acquisition d'équipement et de matériel
informatique, tel que décrit dans le document déposé en annexe sous la cote Il.02.

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

12.00 SERVICE DE L'INFORMATIQUE

13.00 SERVICE DE L'INFORMATION

13.01 REPRÉSENTATION DES COMMISSAIRES

L'assemblée échange sur une façon d'assurer la représentation des commissaires aux divers spectacles et
événements ayant lieu dans les établissements de la Commission scolaire des Grandes-Seigneuries.



14.00 LEVÉE DE LA SÉANCE

(C.E.-0528-02-99)

À 21 h 35, l'ordre du jour étant épuisé,

IL EST PROPOSÉ par Monsieur Luc Chartier

QUE la séance ordinaire du 16 février 1999 soit et est levée.

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

,-- l'~'
Secrétaire général
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